
La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe verf a con agrado que el Poder 
Ejecutivo Provincial, a traves del Ministerio de Obra Publica, o el organis o que 
corresponda, arbitre las medidas necesarias para reactivar de manera urgente la obra 
de construcclon del Puente "San Vicente" sobre el Parana Minf (Distrito Villa Oc mpo), 
que, contando con un presupuesto oficial de mas de 122 millones de pes s, fue 
iniciada el 5 de septiembre de 2019 y se encuentra paralizada desde el cam io de 
gestlon en diciembre del afio pasado. 

Marfa Laura C~rgniali 
Diputada Provincial 

Marlen Es!l>f ndola 
Diputada PrJvincial 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente 

Como pa rte de uno de los proyectos mas ambiciosos del "Plan del Norte", en lbril de 
2019 el por entonces Gobernador Miguel Lifschitz junto con autoridades locales 
abrieron en Villa Ocampo los sobres con las ofertas destinadas a poner en m rcha la 
construcclon de un puente sobre el rfo Parana Minf en la region del Jaaukaniga , en el 
que la provincia habla decidido invertir 122.671.458,13 de 
ejecucion de 15 meses. 

Esta obra, no solo permitfa dar respuesta a una demanda hlstorlca de los t:ctores 
productivos del norte del departamento General Obligado, sino que dernas 
demostraba la voluntad y firme decision polftica de ejecutar cada uno de los 
programas y proyectos dlsefiados en el "Plan del Norte", respondiend 
compromiso que el Frente Progresista asurnlo con todo el norte santafesin 
2007, ratificando una vision de generar mas oportunidades de desarrollo pro 
inclusion social y calidad de vida. 

Como ha sucedido con otras obras, planes y programas de gestion, desde I que se 
produjo el cambio de gobierno en diciembre de 2019, este proyecto se encuentra 
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paralizado, aun cuando la obra ha sido adjudicada y se encontraba respetarido los 
plazos de ejecuci6n previstos. 

En este contexto, y ante la necesidad de impulsar nuevamente una obra trasce 
para nuestro departamento, el pasado lunes 27 de julio se reuni6 la Mesa 
lntersectorial Pro Puente "San Vicente". En este encuentro, autoridades locale de la 
Municipalidad de Villa Ocampo, instituciones de la ciudad, legisladores provin iales y 
representantes de los gobiernos locales afectados, asf como integrantes de en idades 
vinculados con el sector productivo, decidieron solicitar al Gobernador Omar Pe otti la 
imperiosa necesidad de reactivar la obra sobre el Parana Minf, destacando el i pacto 
positivo causado por la misma al momento de su inicio en septiembre de 2019, 
en el aspecto econ6mico y laboral, sino en el anlmo de las comunidades afectad 

Por todo esto, solicito a mis pares la aprobaci6n del presente provedto de 
comunicaci6n. 

Marfa Laura C~rgniali 
Diputada Provincial 

Marlen Espf ndola 
Diputada Pr~vincial 
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